
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年１０月末現在 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  対  象 日 時間 
参加 

者数 
質問 回答 

紫
雲
寺
小
学
校
区 

紫雲寺保育園（4歳児） 7月 4日（火） 親子給食試食会後 12：10～12：30 26 

藤塚小学校は統合しないので耐震化したと聞いたが？ 

 市では学校の耐震化を計画的に進めてきた。その一環

として耐震化したもので、学校の体育館は指定避難所に

もなっており、統合しないからということはない。 

要望）大島地区は何もないところを歩いて通学しているので、

統合を機に通学支援をしてもらいたい。 

 意見を踏まえ検討していく。 

要望）大漁太鼓や干拓太鼓、ブラスバンドのどれかひとつだけ

残ってわだかまりにならないようにお願いしたい。 

紫雲寺保育園（２歳児） ８月３日（木） 親子給食試食会後 14：10～14：30 12 なし なし 

紫雲寺保育園（3歳児） 8月 24日（木） 親子給食試食会後 12：10～12：30 12 なし なし 

紫雲寺保育園（5歳児） 9月 1日（金） 親子給食試食会後 12：10～12：30 5 なし なし 

紫雲寺小学校 7月 7日（金） 学習参観前 13：35～13：45 14 なし なし 

米
子
小
学
校
区 

米子保育園（3歳児） 7月 5日（水） 親子歯磨き教室後 15：30～15：50 9 
以前は段階的統合という話もあったがその後どうなっている

のか？ 

 市では望ましい教育環境の実現のためには 3校統合が

必要と考えている。状況によっては紫雲寺小学校と米子

小学校の先行統合という選択はあるかもしれないが、基

本的には 3校同時統合を考えている。 

米子保育園（5歳児） 7月 20日（木） 親子クッキング教室後 12：30～12：40 9 なし なし 

米子保育園（２歳児）   
リーフレットと文書で通知することで

調整中 
    

  

米子保育園（４歳児）   
リーフレットと文書で通知することで

調整中 
    

  

米子小学校 7月 11日（火） 学級懇談会前 15：00～15：20 17 
夏季休暇期間の学校プール開放へは通学支援してもらえるの

か？ 

 夏季休暇期間中のプール開放に伴う通学支援について

は、統合後学校と協議する。 

藤
塚
小
学
校
区 

藤塚浜保育園（4歳児） 7月 5日（水） 親子給食試食会後 12：００～12：30 6 下端（地名）について通学支援は可能か？ 
 これから検討していくこととなるが、通学に危険が伴

う場合は支援しなければならないと考えている。 

藤塚浜保育園（３歳児） 7月 14日（金） 親子給食試食会後 12：００～12：30 16 
通学支援がない（歩くとなった）場合は、歩道は整備しても

らえるのか？ 
 県道の歩道整備については、市からも要望していく。 

藤塚浜保育園（５歳児） 11月 7日（火） 親子給食試食会後 12：００～12：30       

藤塚浜保育園（２歳児） 
 

リーフレットと文書で通知することで

調整中 
      

藤塚小学校 ９月 14日（木） PTA懇談会１４:３０～１５：００ 34 なし なし 

 

保育園・小学校 保護者説明会 概要 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

6 月 1 日に開催された紫雲寺地域統合小学校検討委員会において「小学校 PTA や保育園保育

会の方々が、統合に関して多くの不安を抱えている」とのご指摘をいただいたことから、市教育

委員会では 7月から各小学校、保育園の行事等の場をとらえ、PTAや保育会に説明を行っており

ます。 

9月末現在で、紫雲寺保育園の 2歳児から 5歳児までの保護者、紫雲寺小学校の保護者、米子

保育園の 3歳児・5歳児の保護者、米子小学校の保護者、藤塚浜保育園の 3歳児・4歳児の保護

者、藤塚小学校の保護者に対して説明を行いました。 

次ページに概要をまとめました。 
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紫雲寺地域統合小学校検討委員会 事務局 
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児童数が増えると「いじめ」が心配 

 現在まで児童数と「いじめ」の発生確率の相関関係はないといわれ

ています。学級数が増えて、先生の人数も増えるので、早期の発見

も可能となります。また先生方の連携により、的確な対応が可能とな

ります。 

 もちろん学校統合までの間に、各小学校や保育園の交流事業など

を通して仲間づくりなどを行い、統合校開校時に不安のないようにし

ます。 

 統合の方針が早く決まれば、早い段階で交流事業などを始めるこ

とができます。 

先生の目が届かなくなると学力の低下が心配 

 学校の先生の人数は、県の教育委員会の基準に基づき配分されます。学校

の学級数が合計７以上になると、学級担任の他に教務主任の先生が 1 名配分

されます。 

 また、1学年 1学級では、学習内容の組み立てを一人の担任の先生が全て担

わなければなりませんが、1学年2学級になれば、先生も同一学年で二人となる

のでお互いに相談しながら、より充実した学習内容の検討ができます。 

 統合校開校時には学力の学校間格差が、できるだけ生じないように、学校で

も事前に対応してまいります。 

【問い合わせ先】 

統合全般に関すること（紫雲寺地域統合小学校検討委員会事務局） 

教育委員会教育総務課 大森（内線２２１１） 

通学支援に関すること  教育委員会学校教育課 中野（内線２２２５） 

新発田市教育委員会 〒９５９－２３２３ 新発田市乙次２８１番地２ 

                    （豊浦支所２階） 

℡ （２２）９５３１  Fax （２６）３７５５ 

教育総務課 Email kyoiku@city.shibata.lg.jp 

学校教育課 Email gakokyoiku@city.shibata.lg.jp 

 

公共交通に関すること 市民まちづくり支援課 公共交通対策係 （内線１６４１） 

新発田市役所    〒９５７－８６８６ 新発田市中央町３－３－３ 

℡ （２８）９６４０  Fax （２８）９６７０ 

市民まちづくり支援課 Email machizukuri@city.shibata.lg.jp 

市教育委員会で、 

保育園・小学校の保護者への説明会を開催しています。 

 

事務局に寄せられた主な心配事 
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